



Neupflanzungen bei allen Hauseingängen

Sehr geehrte Genossenschaftsmitglieder, liebe Mieter,

viele Mitglieder haben bei uns angefragt, ob nicht Neupflanzungen in den Grünflächen bei den Hauseingangsbereichen erfolgen könnten, weil viele Lücken im Heckenbereich bereits ersichtlich sind.

Ähnlich dem vorderen Bereich bei den Eingängen Bachstraße 1-6 haben wir uns mit einer Gärtnerei dazu beraten. Diese hat ein Angebot zur Neupflanzung unterbreitet, allerdings deutlich darauf hingewiesen, dass ein Überleben der Pflanzen nur gewährleistet ist, **wenn eben keine dauerhaften Markierungen durch Hunde (Urin) erfolgen und / oder der Boden durch Zigarettenkippen (etc.) vergiftet wird.**

Wenn alle Anwohner und auch Nutzer wie Hundehalter sich entsprechend verhalten, werden die Neupflanzen auch eine Chance zum Überleben haben und somit die Außenanlagen und Umgebung weiter verschönern.

Wie bei der Bachstraße 1-6 wird es nunmehr eine Neupflanzung also geben.

Vorstand wie Aufsichtsrat hoffen, dass diese Investitionen von rd. 2.600 € auch nachhaltig sein werden.

Mit freundlichen Grüßen

Kulessa Falkenthal
 Vorstand
Wohnungsgenossenschaft „Havelblick“ eG